

Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Kesadaran Warga Menjelang Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Jul 11, 2024 - 09:08



Safari Subuh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Kesadaran Warga Menjelang Ramadhan

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang bulan suci Ramadhan, Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan Safari Subuh pada Kamis (11/7) pagi. Acara yang

dimulai pukul 04.30 WIB ini bertempat di Masjid Ataqwa, Kp. Aspol, RT. 004/007, Kelurahan/Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diikuti oleh beberapa personil Polsek Cicurug, termasuk Aiptu Rikmas D, Aipda Kurniawan, Aipda Soharto, Aipda Romal, Bripka Dwi, Bripka Sigit, dan Brigpol Bayu. Sholat subuh berjamaah dipimpin oleh Imam Ustad Endang.

Dalam kesempatan tersebut, personil Polsek Cicurug menyampaikan beberapa himbauan penting kepada jamaah untuk menjaga situasi kamtibmas, terutama menjelang bulan Ramadhan. Berikut beberapa poin yang disampaikan:

1. **Waspada Berita Hoax:** "Masyarakat dihimbau untuk berhati-hati dalam menanggapi berita hoax di media sosial yang belum tentu kebenarannya," ujar salah satu personil Polsek Cicurug.
2. **Aktivasi Ronda Malam:** "Kami menghimbau agar kegiatan ronda malam diaktifkan kembali secara bergantian untuk menjaga keamanan lingkungan."
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** "Jika ada informasi mengenai gangguan kamtibmas, masyarakat diminta untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat."

Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simamgunsong, SH., MH., menegaskan pentingnya kegiatan Safari Subuh ini sebagai upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kamtibmas. "Melalui Safari Subuh, kami berharap dapat mempererat silaturahmi dengan masyarakat sekaligus memberikan pemahaman mengenai pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujarnya.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin sebagai bentuk upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cicurug.